

# 小学校

## 大きな音はあどろきました

2年A組 さの いつき

村の公みんかんで、わだいのえんそを聞きました。たくさんたいこのしゅるいがありました。そのたいこの一つが、しめだいでです。しめだいは、ついでいるひもをきつくしめるほど、音が高くなるそうです。じっさいに音を聞いていると音が変わっているのが分り、おもしろかったです。次のたいこは、宮だいでです。



## ほくもがんばります

2年B組 いたう らいごう

宮だいは、とても大きい木をくりぬいて作るそうです。そして、音もとても大きくて、何回か耳をふさいでしまいました。体までしんどうがたつたりました。とてもはく力がありました。いろいろな、たいこのえんそを聞いて、同じたいこでも、それぞれ音がちがうので、とても楽しいえんそ会でした。

ほくは、学校のみんなといっしょに、和だいを見ました。ば



## 大迫力の和太鼓演奏

5年B組 河村 嶺佑

ちをめちやふっていたので、頭に当たらないか見ていました。ほくは、とてもしんけんに見ていました。そのりゆうは、毎週木曜日にたいこを習いに行っているので、ほくもあの人たちみたいになたけるようになりたいと思ったからです。

これから、もつとがんばつてれんしゅうしたいと思いました。

ほくは、芸術かん賞会で、「山田じゅん平と熱きよう打楽」のみなさんの和太鼓の演奏をききました。テレビでよく演奏と生できく演奏のはく力のちがいにおどろきました。和太鼓では小さくて細かい音は出せないと思っていたけれど、こきざみな音がきれいでした。三人並んで、となりの太鼓を同時にたたいていた姿が心に残っています。

ほくは、五年生の代表として和太鼓をたく体験をしました。太鼓をたくくと、しん動が手に伝わってきました。大きな音を出すには、力強くたたかないといけな

いので、プロの人は、力が強いのだと実感しました。

演奏された方々の中に、太鼓の道に進んだけれど、一度はあきらめた方がいました。その方は「もう一度和太鼓を演奏したい」と思い、再びプロを目指し、夢を実現されました。

ほくだつたらあきらめると思うので、すごいなと思いました。この話を聞いて、ほくも自分の道は、自分で決められる人間になろうと思います。





# 中学校

## 駅伝大会 今の自分をつくらせてくれた場所

9年 久野大翔

去年はケガで練習がほとんどできませんでした。その悔しい思いを全て出しきり、5区区間賞がとれて本当に良かったです。去年から鬼頭先生が色々なことを教えてくださったから、ここまで来られたと思っっています。しかし、区間賞をとれた喜びと同時に他校の1区・2区の人達とのレベル差を実感しました。8分台を出す選手がいたり、9分10秒を切ってくる選手がいたり、まだまだ越えるべき壁がたくさんあります。自分を甘やかさず、一歩ずつレベルアップして高校に入れるように努力し続けようと思っっています。

3年間続けてきて、もし駅伝部に入っていなかったら、ここまで速く走れるようになっていないし、苦しさをのり越える充実感や仲間の大切さを味わうことができなかったと思っっています。本当にい

い結果を残せた大会でしたが、今年の駅伝部がスタートしたころは男子メンバーで去年の記録を超えることなんてできないと思っっていました。先輩達のように飛び抜けて速い人もいない。そして全員が9分30秒以内の記録が出せるわけでもない。こんなチームが去年の8位を上回ることができたのは、7・8年生が頑張ってくれたからだと思っっています。8年生は友達を誘って家でも走っていたり、僕にどんなことをやっているのか聞きに來たり、「自分って、ここまですべてこななかったよな」と心の中で思う程でした。8位がくれたのも8年生が全力で襷を繋いでくれたからです。

僕は今、来年が楽しみでなりません。この駅伝部がさらに強くなり、大会で女子の3連覇や優勝争いをしている男子を見られるかもしれないと思っくとドキドキします。伝統を受け継ぐと言っうことではないと思っいますが、少しでも僕たち9年生が残した言葉

が残り、来年が楽しみでなりません。この駅伝部がさらに強くなり、大会で女子の3連覇や優勝争いをする男子を見られるかもしれないと思っくとドキドキします。伝統を受け継ぐと言っうことではないと思っ



や先生方の教えを忘れずに努力していつてもらいたいです。

## 最後の駅伝大会

9年 前田彩花

今年も始まった駅伝シーズン。

女子は優勝2連覇を目指して、夏休みから日々練習を重ねてきました。駅伝練習には中学の3学年合計40人ほどが参加しています。とても人数が多いので、つらいときでも、「私だけじゃない」みんなも同じ気持ちなんだと思うともう一度頑張れる気持ちが生まれます。普段一人で練習するときはスピードを落としてしまいがちですが、ここではみんなが刺激しあって「強く」「速く」なれるところです。

今年私が、この駅伝をやって学んだことは、「チームワークの大切さ」です。私は大会の4日前に計ったタイムよりも、大会は25秒も遅く帰ってきてしまいました。ベストを尽くすことができず後悔、最悪な結果になってしまいました。そのときは自分のことしか考えられませんでした。周りの子や先生に「大丈夫！みんなが頑張ってくれるから。」と励ましてもらいま

した。その後の選手が頑張り、前の子をとらえ抜かしてくれました。みんなのお陰で、なんとか今年も1位をとることができました。選手のみんなだけでなく、指導してくださった先生、家族、そしてここまで共に頑張ってきた仲間を支えてもらいました。来年も来年も女子優勝を狙って頑張ったいです。3連覇期待しています！3年間ありがとうございました。



### 飛島学園 1月の行事予定

- 7日(火) 始業式④⑥
- 8日(水) 給食開始④⑥
- 8日(水) 実力テスト(9年)⑥
- 16日(木)~17日(金)  
学年末テスト(9年)⑥
- 20日(月) 口座振替日
- 27日(月)~28日(火)  
三者懇談(9年)⑥
- 29日(水) 授業参観